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Sitzungsprotokoll vom 17.10.2023  

Protokollant: Gerrit Kruse 

1) Personalien 
Die Wahl von neuen Posten erfolgt in drei Schritten: Rücktritt, Vorstellung & Wahl. Dieser 
Ablauf ermöglicht verschiedenen Personen, sich über den Posten zu informieren.  
Bitte folgendes protokollieren: Posten, Voller Name, (bei Wahl) wurde gewählt/wurde nicht 
gewählt. 
 

• Rücktritte 
o O-Woche (Infoveranstaltung): Vitus Böckle 
o O-Woche (Sponsoring): Tim Brennecke 

• Vorstellungen 
o Keine 

• Wahlen 
o Absolventenfeier (Finanzen): Jakob Grewen - gewählt 

 
 

Kommissionen/Ausschüsse 
 

• Berufungskommission: Dr. Volker Heinke 
o 1. Männlicher Vertreter: Rasmus Heidemann 
o 2. Männlicher Vertreter: Michael Liehr 

 
 

2) Termine & Schichtpläne 

 
 

Event Ort Datum & Zeit 
• WI-Master Grillen 

  
• Leonardo Campus • 18.10.23 - 18:00 

• VWL-Master 
Grillen 

• Westholscher Wiese • ? 

• Messe Wege ins 
Ausland 

• Schloss • 25.10? 

• WI-AG Sitzung • Leonardo Campus 1 • 23.10.23 - 20:00 

• FS-Fahrt • Vehrte/Osnabrück • 17.-19.11.23 

 

 
3) Informationen / Ankündigungen 
Es werden wichtige Informationen weiterhin in der Sitzung bekannt gegeben, bspw.. 
Klausuren-Anmeldung, etc.  
 

• Forum Ocoenomicum 
o Dekanat ist sehr erfreut über den Ablauf und betitelt die offizielle Eröffnung als 

einen Erfolg 

• Büroschichten 
o FS-Büro: Der Freitag ist noch nicht vollständig besetzt 
o WI-AG Büro: Hat noch diverse Lücken 
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4) Fachschaften-Konferenz News 
Zu der Fachschaften-Konferenz muss kein Protokoll geführt werden, da dieses 
bereits von der jeweiligen Person angefertigt und in Teams hochgeladen wurde.  
 

- Kein Beitrag aus der FK, da Sitzung vorgezogen.  

 

5) Besprechung / Diskussion / Feedback / Austausch – Runde 
Dies ist der Hauptteil der Sitzung. In diesem Block werden alle Punkte besprochen und 
diskutiert, die jeweils übers Semester anfallen. Dazu zählt z.B. die Diskussion über 
Universitätsthemen, Feedback zu Events/ Partys, Austausch zu verschiedenem. 
 

• Feedback FS-Infoabend 
o Die Sprecher haben sich nicht vorgestellt (Leitung, Stellv) 
o Große Verbesserung im Vergleich zum Vorjahr 
o Keine Pizza ist besser, weil dadurch keine falsche Motivation herrscht 
o Wunsch: Besser Vorbereitung der alkoholfreien Getränke, größere Auswahl 
o Vorstellung der FS in der ersten Vorlesungswoche 
o Eine Ankündigung auf der Webseite hat gefehlt 
o Generell scheint die Werbung ausreichend gewesen sein 

▪ WhatsApp Nachrichten haben anscheinend viel ausgemacht 
o QR-Code aus der Infoveranstaltung / O-Woche 

▪ Positive Resonanz 
o Zu viele Termine für Erstsemester, leichte Überforderung 
o Auch Fokus auf Drittsemester legen, da dort viele Anfangen sich über 

Initiativen zu informieren 
 

• Feedback O-Woche 
o Viele haben geholfen, sehr positive Resonanz 
o Das allgemeine Konzept O-Woche ist und bleibt gut 
o Ersti Evaluation könnte ein sinnvolles Tool sein für mehr Rückmeldung 
o Mentoren Werbung verbessern und zu einem früheren Zeitpunkt 

▪ Könnte bis zu einem Monat früher sein 
o Der allgemeine Ablaufplan wurde positiv angenommen 
o Mehr als 10 Helfer sollten bei dem Tütenpacken eingeplant werden im WS 
o Die größere Anzahl der Mülltonnen, etc., war sehr positiv  
o Müllsammel Teams bei der O-Woche könnte eine positive Außenwirkung 

haben 
o Kommunikation teilweise sehr spät, z.B. Co-Mentoren Tickets 
o Pool Hall Event 

▪ Idee sehr gut, positives Feedback von Erstsemestern 

• Besonders weil man besser miteinander reden konnte 
▪ Idee soll weiter ausgearbeitet werden 
▪ Normale WWU-Basket Tickets sind kein guter Gewinn 

o Inforveranstaltung 
▪ Die Infoveranstaltung hat sich stark gezogen 
▪ Die Slides der Externen sollte im Vorhinein geprüft werden 
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o O-Gruppen 

▪ Das Gefälle zwischen den O-Gruppen war sehr stark 
▪ Es könnte den unerfahrenen Gruppen helfen, wenn es am Anfang der 

O-Woche geplante Veranstaltungen gibt 
▪ Bei dauerhaft schlechten O-Gruppen sollte es mal ernsthafte 

Konsequenzen geben 

• Option: Fachschaft sammelt Geld ein und verteilt es nach der 
O-Woche an die Mentoren 

• Wenn Mentoren in der O-Woche scheiße bauen, sollten sie 
direkt ausgeschlossen werden 

o Mentoren Briefing: 
▪ Konkrete Beispiele zeigen (Video, Erfahrungsberichte, …) 

o Aasee-Really 
▪ Das Punktesystem bei der Aasee-Really sollte für alle klar 

kommuniziert werden 
▪ Viele Stände haben wieder Alkohol verstärkt im Fokus 
▪ Den Gewinn sollte man sich aussuchen können 
▪ Es hat gut funktioniert, nur den halben Aasee zu belaufen 

• Auch wenn man dadurch leider nicht alles mitbekommen hat 

• Über die Weiterführung dieses Konzepts für das WS sollte 
diskutiert werden 

o Ein Event einbaut, wo alle VWLer etwas zusammentuen (so wie die Leo-
Really der WI) 

o Wollte die Winter-OWoche aus 4 Menschen bestehen 
▪ Diskussion wird verschoben 

o Aasee-Stand der FS 
▪ Es waren am Ende zu viele O-Gruppen beim FS-Stand 
▪ Wenn, dann sollten sich der FS-Stand auf beide gleich aufteilen 
▪ Das Konzept, dass zwei O-Gruppen gegeneinander antreten, hat wohl 

nicht funktioniert 
▪ Wird verschoben 

o Bier-Sponsoring 
▪ Wird verschoben 

o Incentivierung von Helferschichten 
▪ Wird verschoben 

• Feedback Partys 
o Wird auf nächste Woche verschoben 

 


